

#SENIOREN 08. März 2018

Verspätetes Heringessen beim Seniorenkreis Völklingen der EVG

Das traditionelle Heringessen des Seniorenkreises Völklingen fand auch 2018 wie gewohnt im Bistorante Romantika in Völklingen-Wehrden statt.



Trotz des ungewohnten Termins nach Aschermittwoch konnten Dieter Kuhmann, Roland Saar und Michael Sehn insgesamt 25 Teilnehmerinnen und Teilnehmer begrüßen.

Die eingelegten Heringe schmeckten allen. Für die Teilnehmer, die keinen Fisch essen mochten, hielt unser Wirt eine Portion Nudeln parat. Der Nachmittag klang mit interessanten Gesprächen zwischen unseren Gästen gegen 17.30 Uhr aus.

